

STREIFZUG DURCH AUTO-HISTORIE

CDA-Stadtverband besucht Erko Classics am Telgenkamp

Dülmen. Eine eindrucksvolle Ausstellung von Old- und Youngtimern wurde den Mitgliedern des Stadtverbandes der Christlich-Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA) Dülmen anlässlich ihres Besuches bei der Firma Erko Classics präsentiert. Firmeninhaber Erwin Kock unternahm mit den Sozialexperten der CDU Dülmen einen Streifzug durch verschiedene Epochen der automobilen Geschichte, dabei erläuterte er den Besuchern die Firmenhistorie.

Erwin Kock, Gründer der mittlerweile verkauften Firma Erko-Textilmaschinen GmbH, und sein Sohn Jörg erfüllten sich mit der neugegründeten Firma Erko Classics einen lang gehegten Traum: In den Räumlichkeiten am Telgenkamp werden mit viel Liebe und Sorgfalt Old- und Youngtimer gesammelt, instandgesetzt sowie vermarktet. Das eingespielte und spezialisierte Team der Familie Kock wird durch den selbstständig tätigen Kraftfahrzeug-Mechatronik-Meister Chris Ziwitza am Firmenstandort ergänzt. Herr Ziwitza ist spezialisiert auf die Wartung, Restauration u. Instandhaltung von Old- und Youngtimern, bietet zudem aber auch einen „Komplettservice“ für alle „modernen“ Fahrzeuge an. Genauso der Sattler-Meister Thomas Schneider. Der langjährige Mitarbeiter der Firma Wiesmann Sportwagen-Manufaktur fügt sich genauso wie Herr Ziwitza optimal in das Unternehmenskonzept ein, so Erwin Kock. CDA-Stadtverbandsvorsitzender Roland Hericks bezeichne-

te das Firmenkonzept als nachahmenswertes Beispiel dafür, wie mit viel Fantasie und Unternehmergeist neue Arbeitsplätze geschaffen werden können und so Arbeitnehmer wieder in „Lohn und Brot“ gebracht werden.

Ein weiterer Besichtigungshöhepunkt war die beeindruckende Modelleisenbahnanlage im Eingangsbereich der Firma. Diese wurde mit Schülern der Kardinal von Galen Schule unter der Leitung von Helmut Liedtke aufgebaut. Im Anschluss an die Firmenbesichtigung fand im Rahmen eines Grillens eine Diskussionsrunde statt, in der arbeitsmarktpolitische und wirtschaftliche Problemstellungen Dülmens erörtert wurden. Die Mitglieder des CDA-Stadtverbandes Dülmen bedankten sich herzlich bei Herrn Kock für die aufschlussreiche Führung und waren sich darin einig, dass ein derartiges unternehmerisches Denken mehr Schule machen muss, um so den Arbeitsmarktproblemen entgegenzuwirken. ■



*Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,*

mit dem Motto „CDA – Mitten in Dülmen. Christlich-Soziale. Mitten in der CDU.“ setzen wir die Herausgabe unseres Newsletters fort.

Als CDA sind wir die Vertretung der Arbeitnehmerschaft in der Mitte der CDU. Mit unserem christlichen Verständnis stellen wir unsere Anliegen und Vorstellungen immer wieder in den Mittelpunkt – in die Mitte der Dülmener Diskussion. Gemeinsam wollen wir die zukünftige Entwicklung in Dülmen begleiten und weiterhin verbessern.

Mit unserem CDA-Newsletter werden wir Sie/Euch auch weiterhin über unseren Einsatz für die Arbeitnehmerschaft und in Sozialen Themenbereichen in Dülmen und dem Kreis Coesfeld informieren.

Weitere Informationen über die CDA Dülmen und die CDA des Kreises Coesfeld können Sie/können Sie auf unserer Homepage www.cda-coe.de erhalten.

Mit kollegialen Grüßen

Roland Hericks
Vorsitzender der CDA Dülmen



Zahlreiche Mitglieder der CDA Dülmen informierten sich bei der Firma Erko Classics.

TERMINE

CDU DÜLMEN

Arbeitskreis

„Jugend, Familie, Soziales und Senioren“

Mittwoch, 1. Oktober 2014, 19:00 Uhr

St. Barbara-Haus

Kapellenweg 75

48249 Dülmen

STADT DÜLMEN

Bürgertreff

Freitag, 3. Oktober 2014, 11:00 Uhr

Marktplatz

48249 Dülmen

CDA DEUTSCHLANDS

Regionalkonferenz

Donnerstag, 30. Oktober 2014, 18:00 Uhr

Bochum-Wattenscheid

CDA IM KREIS COESFELD & CDA DÜLMEN

Jahresabschluss

Freitag, 28. November 2014, 17:30 Uhr

Alte Sparkasse

Münsterstraße 29

48249 Dülmen

(Anmeldungen per Mail an

roland.hericks@cdu-duelmen.de.)

PERSONEN



Dülmen. Bei der konstituierenden Sitzung der neu gewählten Stadtverordnetenversammlung wurde unsere CDA-Kollegin **ANNETTE HOLTRUP** einstimmig als erste stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Dülmen im Amt bestätigt. Seit der 13. Wahlperiode (2009 – 2014) übernimmt Holtrup die Stellvertretung der Bürgermeisterin, zuvor war sie bereits als Ortsvorsteherin des Kirchspiels tätig. ■



Der Vorsitzende der CDA Dülmen Roland Hericks und der CDA-Kreisvorsitzende Jan Willimzig begrüßten den CDU-Bundestagsabgeordneten Karl Schiewerling zum politischen Gesprächsabend.

MEHR FAIRNESS IM JOB

Karl Schiewerling berichtet von seiner Arbeit in Berlin

Dülmen. Bericht aus Berlin – Was hat die Große Koalition in den ersten sechs Monaten arbeits- und sozialpolitisch auf den Weg gebracht? Zu diesem Thema begrüßte der CDA-Stadtverbandsvorsitzende Roland Hericks den CDU-Bundestagsabgeordneten Karl Schiewerling.

Der arbeits- und sozialpolitische Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion Schiewerling machte deutlich, dass die CDU ihre Regierungsverantwortung besonders für den wichtigen Bereich der Arbeitswelt mit ganz konkreten Vorstellungen fortsetzt: Neue, sichere Jobs mit dem Ziel „Vollbeschäftigung“, mehr Qualifikation und Motivation gerade für Langzeitarbeitslose und für Menschen mit Vermittlungshemmnissen, faire Arbeitsbedingungen, faire Löhne – inklusive Mindestlohn und Stärkung der Tarifautonomie. Besonders ging Schiewerling auf den Mindestlohn und die Stärkung der Tarifautonomie ein. Die entsprechende Gesetzesänderung sei auf dem Wege durch die parlamentarischen Gremien. Mehr Fairness im Job, Verhindern von sozialen Schiefen am Arbeitsplatz und die Stärkung von Tarifpartnerschaft und Tarifautonomie – diese drei zentralen Ziele setze die Koalition um, wodurch die Prinzipien der sozialen Marktwirtschaft gestärkt werden, so Schiewerling. Hinsichtlich des Arbeitnehmerentendengesetzes erklärte der CDU-Bundestagsabge-

ordnete, dass dieses nunmehr auf alle Branchen übertragen werde, um mehr Fairness in gerade den Bereichen zu sorgen, die im internationalen Wettbewerb stehen. Es gehe nicht weiter an, dass dieser Wettbewerb weiter auf dem Rücken der Arbeitnehmer ausgetragen werde. Für „Made in Germany“ sei hier das erfolgreiche Wettbewerbsmerkmal die Qualität – und nicht Lohndumping, bekräftigte Karl Schiewerling.

Zum Thema Rentenreform merkte der CDU-Sozialexperte an, dass die Mütterrente in Kürze verabschiedet werde und auch alle weiteren Rentenbereiche nach gründlicher Ausarbeitung auf den Wege gebracht werden. Die Teilnehmer konnten mit Freude am vergangenen Mittwoch im Kolpinghaus zu Kenntnis nehmen, dass die angekündigten Änderungen in der Arbeits- und Sozialpolitik zügig und mit Verlässlichkeit umgesetzt werden. Zum Abschluss bedankte der CDA-Kreisvorsitzende Jan Willimzig sich bei Karl Schiewerling für seinen Einsatz in Berlin. ■

IMPRESSUM

Herausgeber
CDA Dülmen
Am Wasserturm 11
48249 Dülmen
Telefon: +49 2594 87718
roland.hericks@cdu-duelmen.de
www.cdu-duelmen.de

Redaktion
Roland Hericks (v.i.S.d.P.), Claus
Jocachimczak, Karl Schönhaus, Jan
Willimzig

Gestaltung
Jan Willimzig

Fotografie/Bildbearbeitung
Dieter Voß, Jan Willimzig

Die Ausgaben erscheinen in unregelmäßigen Abständen für alle CDA/CDU-Mitglieder in Dülmen. Sie können unter www.cda-coe.de

und www.cdu-duelmen.de heruntergeladen werden.

Namensartikel geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder.